

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年6月26日、当社が運営する店舗（東京都千代田区外神田1-11-4 4階）に勤務している従業員3名の新型コロナウイルス感染についてご報告いたしましたが、当該従業員の濃厚接触者に対しPCR検査を行ったところ、昨日、新たに3名の感染者が特定されました。

今回新たに感染が確認された3名については、6月25日より休務しております。また既報の通り、上記以外に感染リスクのある従業員についても同様に、6月25日以降休務させていただきますので、これ以上感染拡大する可能性は低く、営業を継続することは問題ないとの確認を保健所から得ております。また、保健所からは職場環境や感染経路についてもご確認いただき、特に休憩室が3密にならないよう指導を受け、即日改善しております。

しかしながら、今回の一連の感染により、お客様、従業員、並びのそのご家族など、多くの方々にご心配とご不安を与えてしまったことを重く受け止め、お客様が安心してご来店でき、従業員も不安なく働けるようにするため、当社独自の判断として、保健所のご協力のもと、全従業員を対象としたPCR検査を実施することといたしました。

そのため、7月1日より東京地区の全店を休業いたします。PCR検査の結果が陰性であることがわかった従業員から業務復帰を認め、それに応じて店舗営業も順次再開させていただきます。

この度は、お客様に多大なご心配をおかけし、またご不安を与えてしまったことを心よりお詫び申し上げます。そして、地域住民の皆様、関係者の皆様におかれましても、多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

営業再開にあたっては、これまでの対策にとどまらず、考えうる追加の対策を講じます。さらに、全従業員に対しては、従業員同士のコミュニケーションのあり方を含めた注意喚起を再度行い、総力を尽くして感染拡大防止に取り組んでまいります。また、今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示してまいります。

以上